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2023 年度 第 2 回運営委員会議事録 
日  時 2023 年 5月 14 日（日） 場  所 自治会館 2 階またはオンライン 

出 席 者 会長、副会長、運営委員 計 22 名          

欠席者 本坊、前田 

議事進行 金子副会長 

議 事 録 総務事務：榎本 議事録確定日 5 月 19 日（金） 回覧依頼 5 月 14 日（日） 

 

議事  & 配布資料 

総務総括 金 子 １ 第２回班長会議について 

生活環境 

        

大 谷 

宿 野 

１ 公園清掃について 

２ クリーンデー再開に伴う案内と年間スケジュール 

３ ２０２３年度自治会未加入者へのご案内について 

防犯防災 

        

安 西 

桑 島 

１ 自立防犯灯の塗装について 

２ 防災倉庫の棚卸報告 

イベント 坂 上 １ 子ども会の活動について 

会計（出金） 堀 尾 １ 月次支出状況（４月分）について 

会計（入金） 合 田 １ 上期の自治会費集金について 

２ ２０２３年収支予算について 

広報館長 関 根 １ 自治会 HP への情報公開について 

２ 自治会館の利用における注意事項について 

総務事務 榎 本 1 今年度の募金活動 

2 第 1 回倶楽部ミーティングのお知らせ 

地区担当 西 村 １ ゴミステーションのゴミの散乱について 

 

◆総務総括 金子 

 

議題番号１ 第 2 回班長会議について 

 日時：6 月 11 日㈰ 9 時 30 分から開催予定、場所：坪井公民館 2 階集会室 

 内容：自治会費集金、クリーンデー、安心登録カード事業、募金活動等 

  

◆生活環境 大谷 

 

議題番号１ 公園清掃について 

 5 月までの活動報告を共有、3 か月ごとに船橋市へ報告する。 

 

議題番号２ クリーンデー再開に伴う案内と年間スケジュール 

 配布資料を共有、7 月から再開予定。詳細は回覧と HP 掲載予定。 

 

議題番号３ 2023 年度自治会未加入者へのご案内について   

 5 月から 6 月、地区担当が必要数のパンフレットを班長へ渡し、班長から未加入者へ渡す。自治会未加入者へ向

けて自治会から配付物を通して入会を促していく。 

 

◆防犯防災 桑島 安西 

 

議題番号 1 自立防犯灯の塗装について 

 前年度に引き続き、自立防犯灯ポールの塗装工事の一部を自立防犯灯の交換予算範囲内で実施したい。昨年度の

点検結果から、速やかに建て直しが必要なものはないが、さびが部分的全体的に出ているものが多くあり、一部を

除き補修が必要。発注先は昨年度最安見積もり、業務実績、当自治会接点もある鈴木電気商会。残り 47 灯は次回 

以降の運営委員会で了承していただく。対象のお宅へはポスティングにて事前周知を行う予定。 

 

【委託内容】外装塗装さび止め、全面塗装 

【工事箇所】8 灯（自立 25～28、62、63、64、65） 

【工事期間】（予定）2023 年 5月 22 日～6月 10 日 

【委託額】 152,000 円 

【委託先】 有限会社 鈴木電気商会 

 

以上について運営委員会で了承を得る。 
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議題番号２ 防災倉庫の棚卸報告 

 一部防災倉庫に防災用物品以外のものが保管されていた。管理者を確認し今後処分等を含め検討していく。 

 一例）自治会関連書類、カーペット、祭用の法被、プラ容器等 

           

◆イベント担当 坂上 

 

議題番号１ 子ども会の活動について 

  子ども会から回覧物の承認依頼あり、運営委員会で承認を得る。 

       

◆会計（出金）堀尾 

 

議題番号 1 月次支出状況（４月分）について 

 月次支出状況（4 月分）を共有、質疑特になし。 

 

◆会計（入金）合田 

 

議題番号１ 上期の自治会費集金について 

 集金スケジュールを配布資料で確認。 

 集金日：7 月 23 日（日）、当日の混乱を避ける為 7 月に入ったら地区担当には班長へ向けて集金の声掛けをお

願いしたい。その他、復会の場合、休会退会問わず入会金は不要であることを再度確認。 

・今後の検討事案 

 退会休会時の集金に関する規定がないため、通常説明されていることと実際の集金に違いが出ている。班長資料

には、退会時でも上期間分（3,000 円）を集金と記載されているが実際は前月までの集金で構わないとされてい

る。今年度も前年度同様に前月分までの集金とし、必要であれば来年の総会までに規約の変更、明文化していく。 

 

議題番号２ ２０２３年収支予算について 

 内訳に記載ミスがあったため運営委員会で共有。記載ミスの為、総会は開かずに修正版を回覧することで自治会

会員には周知することとする。 

 

◆広報館長 関根 

 

議題番号１ 自治会 HP への情報公開について 

 配布資料にて共有。 

       

議題番号２ 自治会館の利用における注意事項について 

 配布資料にて共有。自治会館の予約は日程に余裕をもって行って欲しい。会館予約は予約メールを自治会館長

へ送ってもらい、返信メールを受け取る流れ。 

 

◆総務事務 榎本 

 

議題番号１ 今年度の募金活動 

 赤十字活動資金について市役所より募金方法のアンケートに協力してほしいと言われている。時期未定。スケ

ジュール的に難しいと思われるため個人での協力依頼とする。自治会として歳末すけあい募金から再開予定。下期

自治会費集金と同時に行う。 

 

◆議題番号 ２ 第 1 回倶楽部ミーティングのお知らせ 

日時：6 月 11 日㈰13 時、場所：自治会館１階 

 

◆地区担当 西村 

議題番号１ ゴミステーションのゴミの散乱について 

 カラス対策について事例等の情報を共有。ゴミステーションに手を加える場合、班のメンバー全員の同意、船

橋市クリーン推進課へ連絡が必要。 

【カラス対策の事例】 

・ゴミステーションに釘打ちやフェンス設置 

・ゴミネットを結束バンド等でつなげて大きくする 

・ペットボトルに水をいれて置く 

・漬物石を置く 
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・カラスは色に反応するので、赤に近い色や生ゴミは外側から見えないように工夫する 

・新たなゴミステーション設置、世帯数の偏り→当事者全員の同意が得られないため実施、再編できない 

 

 ◆質疑応答、連絡事項等 

 

【連絡①】 総務事務 渡辺 

  坪井地区社会福祉協議会の理事会へ参加しているが、今年から様々なイベントを企画したいという意見が理事

会内で出ており、美し学園自治会に対しても協力を求めてくる可能性があり得るので、念のため事前に共有させ

ていただきたい。 

                                                                                                                 

【質疑②】 地区担当 西村 

  たんけん地区の道路の白波線が消えかかっている為、管轄が自治会か確認したい。 

【返答】 

  美し学園自治会交通問題委員会に確認する。 

 

【連絡③】 会長 藤井 

  前任者から USB でもらっている情報と自治会館のパソコンの情報が合っていない場合があるので、来年の運営

委員へ引き継ぐまでにパソコンの情報が最新の状態になっているようにして欲しい。 

 

次回運営委員会開催予定 6月 4日（日）10：00開始予定     場所 自治会館２階またはオンライン 

以上 


